



## Instituto Traumatológico celebró 77 años de vida

Con una jornada de capacitación que incluyó además, juegos, competencias deportivas y premiación a funcionarios por años de servicio, el Instituto Traumatológico celebró su aniversario N° 77 en el centro recreativo Casona de Lonquén, en Isla de Maipo.



El Dr. Reyes, entrega reconocimiento a quienes ingresaron el año 1969 y que cumplieron 45 años de servicio. Ellos son: Manuel Pérez Toro, de Terapia Ocupacional, y el jefe de Kinesiterapia, Miguel Poblete Cavieres.



El Dr. Miguel Sepúlveda, subdirector médico, entregó premio a quienes ingresaron al Instituto en 1974 y cumplieron 40 años de servicio: Dr. Julio Botello Arroyo, Fernando Calquín Aguilar, Rodrigo Carbonell Henríquez, María Angélica Carreño Cerda, Patricio Garrido Silva y Teresa Núñez Cortés. No pudieron asistir a recibir el reconocimiento correspondiente: Boris Soto y Gerardo Flores Córdova.



La jornada comenzó con el saludo del Dr. Mario Reyes, director del Instituto.

El director, Dr. Mario Reyes, agradeció la entrega y compromiso del Equipo de salud de este establecimiento, especialmente a los funcionarios que han cumplido una prolongada trayectoria de servicio, “lapso en el que no solo han desempeñado labores administrativas y clínico-asistenciales sino que también se han perfeccionado y algunos han formado familia”, destacó

En esta oportunidad, entregó el saludo del director del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dr. Vladimir Pizarro y del ex director del Instituto, Dr. Miguel Gasic.



20 años: Ana Araya Núñez, Soledad Lizama Véliz, María Teresa Jara Muñoz e Isabel López Campos. Ausentes: Dres. Manuel Becerra Simonetti y Raúl Prieto Prieto, Pedro Varas Maragaño y Patricia Pérez Cofré.



Por sus 30 años de servicio (desde 1984) reciben reconocimiento: nuestro director, Dr. Mario Reyes Villaseca, Luis Moya Pérez, Mónica Marín Mondaca, Marcelino Bizama Loyola y Dres. Miguel Sepúlveda Hormazábal y Gustavo Gazitúa Larraín.

[Leer Más](#)

